

## Drogerie Rossmann eröffnet ihre Filiale in Besigheim am 14.2.2013

Viel Betrieb hat gestern am Enzplatz geherrscht:

Die Drogerie Rossmann hat dort eine Filiale eröffnet - und sammelt gleich Geld für einen guten Zweck. Das Deutsche Kinderhilfswerk und die Drogerie Rossmann unterstützen den Ankauf von Außenspielgeräten für drei Kindertagesstätten in Besigheim mit 1000 Euro. Für die ersten 1000 Kunden spendet das zweitgrößte Drogeriemarktunternehmen Deutschlands anlässlich der Eröffnung der Rossmann-Verkaufsstele in der Bahnhofstraße 2 je einen Euro in die dort neu aufgestellte Spendendose des Deutschen Kinderhilfswerkes. Dazu erklärt Uwe Kamp, Pressesprecher des Deutschen Kinderhilfswerkes: „Das Deutsche Kinderhilfswerk begrüßt den Ankauf der Außenspielgeräte. Denn die Bewegungsförderung von Kindern ist ein wichtiges Anliegen des Deutschen Kinderhilfswerkes, das wir gemeinsam mit Rossmann gerne unterstützen.“

[...]

Steffen Bühler, Bürgermeister von Besigheim, begrüßt die Initiative: „In Kinder und Jugendliche zu investieren bedeutet, Zukunft zu schaffen. Ich freue mich sehr, dass Rossmann auch in unserem Ort dem Deutschen Kinderhilfswerk durch die Sammlung von Spendengeldern hilft.“

(aus: LKZ vom 15.2.13)

### Neuer Drogeriemarkt in Besigheim Bahnhofstraße 2

Wir freuen uns über unseren neuen Mieter Fa. Rossmann und wünschen viel Erfolg in den neu gestalteten Räumen.

Stefan und Albrecht Layher  
Layher Wohnbau GmbH & Co. KG

